

2 学年通信

令和6年1月31日

陽北中 文責：菊池

立志式代表生徒作文を紹介します

私の将来の夢は、管理栄養士になることです。私は中学一年生の総合の授業で管理栄養士について調べました。当時は料理が好きだからという理由でその職業について調べていましたが、昨年病院で働く管理栄養士になりたいという気持ちがより一層強くなりました。

私が管理栄養士の仕事に就きたいと強く思ったのは、私の祖父が栄養失調で入院してしまったことがきっかけです。私は、栄養失調になってしまった患者さんを助けられるのはどの仕事か考えました。調べてみると、医師や看護師などはもちろん管理栄養士も重要な役割を担う職業だったのです。病院で働く管理栄養士は医療チームの一員として、様々な医療職種と協力することが大切です。そのため、知識や技術だけでなくコミュニケーション力を高めていくことも必要だと思いました。

今の私は家族、先生、友達など周りの人に頼ってばかりです。しかし、沢山の人の支えられてきた人生を送ってきたからこそ、頼ってばかりでなくこの立志を機に自立し、「今度は頼られる側になりたい」と思いました。もし、私が管理栄養士になったら一人一人の患者さんと真摯に向き合い、少しでも患者さんに幸せを感じてもらえたら良いなと思います。そのために、今、私が出来ることとして二つ考えました。一つ目は、積極的に行動することです。困っている人がいたら、積極的に声をかけ自分の意見をはっきり言えるような人になりたいと思います。二つ目は、勉強です。私は、理系があまり得意ではありません。しかし、医療関係の仕事に就くには理系は欠かせないと思うので、今後は苦手な部分を分析し理解を深めていきたいと思えます。

今、私はピアノを習っています。将来管理栄養士の仕事に就くことができれば、患者さんとその家族の心を私が奏でるピアノの演奏で癒やしてあげたい、というのも私の夢です。多くの夢を追い続け、成長していきたいと思えます。

2年4組 河合紗花

私は将来、どんな仕事に就きたいか決まっています。しかし、将来の目標は二つあります。

一つ目は、周りに心から信頼してもらえる大人になることです。そのためにはまず自分を第三者目線で客観的に分析できるようにして、失敗から学べるようになりたいです。私が何かをしたときに、自分ではいいことをしたと思っても、周りにとっては困ることである場合があります。また、私自身なんとなく行動したことで、悪い方向へ進んでいき、失敗を繰り返し、信頼を失ってしまったことがありました。だから、行動するよりも先に一度考えてみて、別の案を出したり、もし失敗をしてしまってもそこから学び、同じような状況に陥っても前とは違う策を練ることができたりするように、日頃から様々なことを予測して行動したいです。

二つ目は、世界の色々な所を巡ってみるということです。有名な観光名所を旅してみたり、一度住んでその場所の生活をしてみたいするなど、たくさんのチャレンジをして、見聞を広げ、意見をもっていきたいと思えます。そのために、今から英語などの言語をいろいろと学んで人々の習慣や日本との違いを知ってきたいです。

これらの二つの大きな目標をもって、今は言語の勉強や、客観的に自分をみることを意識して取り組んでいます。これからはそれに加えて、自分や他の人の良さを見て、それを認めるということが今よりもたくさんできるようにしていきたいです。

十年後、どんな仕事をして、どんな人間になっているのかは分かりませんが、誠実に人と接して、周りから信頼してもらえるような生き方をするために、今を精一杯努力して生活していきたいです。

2年5組 星野真緒



紙人形のしおりに添えられていたお手紙の一部抜粋

～略～私たち宇都宮更生保護女性会は微力ではありますが、社会を明るくする運動への協力・青少年の健全育成・更生保護施設等への援助・子育て支援・ミニ集会の実施など幅広く更生保護活動に取り組んでおります。さて立志の日に寄せて、中学生の皆様の健やかな成長を願い、会員が心を込めて手作りの「紙人形のしおり」を作成しております。今年も市内の中学2年生全員にお贈りいたしたく存じます。～略～



の予定(2学年のまとめに向けて、
復習しよう)

- 1日(木) 学校保健給食委員会
- 2日(金) スキー教室
- 6日(火) B日課 登校指導 調作委
- 7日(水) 1・2年学年末テスト
県立高校特色選抜入試・
青葉高入試～8日
- 8日(木) 1・2年学年末テスト
(保体・家庭科)
⑤福祉・介護のお仕事出前講座
- 9日(金) B日課 生徒会専門委員会
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 月12345火6
- 14日(木) 表彰朝会 県立特色選抜合格内定
青葉高合格発表
- 16日(金) B日課 調作委
- 19日(月) ⑤3年生を送る会
- 20日(火) B日課 県立高一般出願
- 26日(月) フレックス出願

学校集金(口座振替日) 2・3月分
2月13日(火)
再振替日 2月26日(月)
PTA会員 10,950円
陽北中に兄弟がいる人
9,350円



立志式を振り返って

○手紙をもらいやっと立志を迎えたんだと実感しました。それと同時に母さんお父さん家族のみんなに感謝の気持ちを伝えたいと心から思いました。来年は人生の一步を、初めて自分で決める年。ちゃんと考えて悔いのない良い一年にして、高校生に、そしてカッコいい大人になりたいです。(2-4 八樹幹太)

○立志式を迎えて、これから大人になるためにしっかり準備をすることが大切だと感じました。両親からの手紙を読んであらためて「自分は周りにいるたくさんの人に支えられて生きている」ということを実感し、1つしかない命を大事にしていこうと思いました。これから受験や就職など大変なことがたくさんあるけれど、すべてのことに全力で取り組み、支えてくれた恩を返せるように今度は自分が支えるようにしていきたいです。(2-3 金子結莉)

○クラスの目標を発表することができたので良かったです。代表生徒の作文を聞いて、私も将来のために今できることを頑張っていきたいと思いました。命についてのDVDから、今生きていることのありがたさやどれだけ周りの人に愛されて生まれてきたのかを学ぶことができました。母からの手紙を読んで、私を心から愛してくれていることと、一番私を応援してくれていることを改めて知りました。普段は恥ずかしくてあまり感謝は伝えられないけど、これを機にもっとたくさん話して、感謝を伝えていきたいと思います。(2-2 阿久津和奏)

○自分が少しずつ大人に近づいていることを改めて感じました。自分がここまで生きてこられたのは親のおかげだとわかりました。手紙があると聞いた時からもう泣きそうで、読むのも少し辛かったけど親がどれだけ愛してくれているかをすごく感じることができました。これからの大変な経験も大人の一步と考えると頑張りたいと思います。親にも感謝の言葉をしっかり伝えたいと思います。(2-1 野口咲希子)

○自分が生まれてきてから今まで親にいろいろ迷惑をかけたことも多かったけど、ここまで育ててもらえてたくさんの感謝を感じました。自分がずっと大切にされてきたんだということをすごく感じました。これからは迷惑をかけるかもしれないけど、自分なりにしっかり頑張っていこうと思いました。少しずつ自立していきけるように、また心配をかけないようにしていきたいです。(2-5 荒瀬紗希)

